



AUSGABE
BITTE WÄHLEN ▾

WP WESTFALENPOST

NEWS ■ LOKALES ■ REGION ■ POLITIK ■ SPORT ■ PANORAMA ■ WIRTSCHAFT ■ KULTUR ■ LEBEN ■ REISE ■ WOCHENENDE ■ VIDEO 

STARTSEITE > STÄDTE > ARNSBERG > Arnsberger gewinnt Auto bei Veltins-Aktion

ANZEIGE

GEWINN

Arnsberger gewinnt Auto bei Veltins-Aktion

16.05.2022, 14:45



Veltins-Mitarbeiter Patrick Krause übergibt Carsten Aretz (links) das neues Auto.

Foto: Privat / WP

ARNSBERG. Arnsberger staubt bei Veltins-Aktion neuen Mercedes ab! Kronkorken-Gewinnspiel läuft noch bis Ende September.

ANZEIGE

Treue zahlt sich aus: „Ich war sehr überrascht und habe mich gefreut, als ich die Gewinnbenachrichtigung bekommen habe“, erzählt Carsten Aretz, der bei der Veltins Megachance zum Gewinner einer Mercedes-Benz C-Klasse Hybrid geworden ist. Als der freudige Anruf kam, war die Familie Aretz gerade mit dem Aufräumen nach der Kommunionfeier beschäftigt.

„Meine Kinder waren total aufgeregt, und wir haben direkt die ganze Familie, Freunde und Nachbarn informiert“, so der 50-Jährige. Noch vor der offiziellen Autoübergabe ist der Arnsberger schon einmal im örtlichen Autohaus vorbeigefahren, um sich sein neues Auto anzuschauen. „Sehr schick und modern!“, so das Ergebnis seiner Begutachtung. Inzwischen konnten sich auch die Bekannten ein Bild des Wagens machen, denn nach der ersten Fahrt mit dem neuen Auto wurde zu Hause gemeinsam mit einem frischen Veltins angestoßen – immerhin ist Carsten Aretz schon seit Jahren treuer Teilnehmer an der originalen Veltins Kronkorken-Aktion – das hat sich nun ausgezahlt.

ANZEIGE